



COMMUNIQUE DE PRESSE

Tunis, le 11 juin 2013. La Bourse de Tunis annonce aujourd'hui l'introduction de la société Syphax Airlines au marché alternatif. Avec cette nouvelle entrée, ce marché comptera désormais huit valeurs, portant le nombre total des sociétés cotées sur les deux marchés des titres de capital de la Cote de la Bourse à 64.

Cet évènement a été célébré lors d'une cérémonie organisée au siège de la Bourse en présence du Président du Conseil du Marché Financier, des dirigeants de la Bourse de Tunis, du dépositaire central et des sociétés d'intermédiation en bourse. Il a été également rehaussée par son Excellence Monsieur l'Ambassadeur de l'Allemagne et la chargée des affaires économiques de l'Ambassade de Turquie.

A 10 heures, M. Mohamed Frikha, Président Directeur Général de Syphax Airlines, a sonné la cloche pour marquer le démarrage de la cotation du titre sur le marché alternatif.

L'introduction en Bourse de Syphax Airlines s'est effectuée à la suite d'une ouverture du capital à hauteur de 45,5% dans le cadre d'une augmentation de capital portant sur un nombre de 2,5 millions actions, diffusé au moyen d'une offre publique à prix ferme et un placement garanti, au prix de 10 dinars l'action. Ainsi, le montant total levé sur le marché a atteint 25 MD.

La demande exprimée pour l'OPF a représenté environ 1,8 fois la quantité d'actions offertes et a attiré 10 949 souscripteurs dont 7 investisseurs institutionnels ont participé au placement garanti. Les fonds levés par Syphax Airlines lui permettront notamment de consolider ses fonds propres et d'assurer le financement de son business plan sur les 5 prochaines années.

Avec les 5,5 millions d'actions de nominal un dinar composant le capital de la société après augmentation, introduites aujourd'hui au marché alternatif, la capitalisation boursière de Syphax Airlines s'élève à 55MD.

Le titre Syphax Airlines sera coté dans le groupe de cotation continu avec le code mnémorique **SPHAX** et le code ISIN : **TN0007560014**.